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星巴克这回真来烟台了
首家门店落户振华商厦，11月份将开门迎客

□记者 齐金钊 苗华茂 报道

qlytxjz@126 .com

本报10月19日讯 近日，记
者从星巴克中国总部获悉，星巴
克来烟台了，首家星巴克咖啡馆
落户振华商厦，将在11月份开门
迎客，成为继济南、青岛、潍坊以
后，省内第4个拥有星巴克咖啡
馆的城市。

“星巴克成功入驻烟台，不
仅意味着市民可以在以后品尝
到可口的咖啡，更是对烟台消费

水平和投资环境的一次肯定。”
烟台市投资促进局一负责人称，
随着烟台经济水平和投资环境
的不断改善，越来越多的全球一
线品牌开始青睐烟台，星巴克作
为全球知名的咖啡品牌对烟台
来说具有重要意义。

据介绍，星巴克这次入驻烟
台并不是单个店面的入驻，而是
对烟台多个地段都产生了开设
直营店的想法。

记者了解到，星巴克对选址
要求严格，必须在一楼临街处，
面积为80-200平方米不等，因此
星巴克涉足烟台，在选址上比较
偏向成熟的商业地区。

首家星巴克咖啡店将坐落
在市区振华商厦一楼，目前店面
正在装修中，其他店面有望今后
陆续进驻莱山、开发区等地。

“经过2年考量，我们最终选
定在烟台开设星巴克直营店。”
星巴克中国公共事务部负责人
王星蓉说。

据王星蓉介绍，星巴克每进
入一个新城市之前都会仔细研
究、评估当地的投资环境和消费
市场，例如考量城市发展规划、
重要商圈的位置、交通模式等，
以选择最佳的时机进入市场。在
烟台，这种考察开始于2010年末，
在今年终于成熟并得以实现。

明年还有三四家门店开业

绿色美人鱼标志、芳香的咖啡气息、悠扬的爵
士音乐，七分闲适加三分小资，这就是星巴克了。
向来挑剔的星巴克为何这次选中了烟台？顶着时
尚文化标签的星巴克会给烟台带来怎样的惊喜？
这次，星巴克和烟台都充满了期待。

这次入驻，星巴克考察了2年

“10年前在北京喝过一次
星巴克，当时我就在想，什么
时 候 咱 家 门 口 也 能 有 星 巴
克？”19日，在振华商厦外，记
者遇到了市民刘先生，此时的
振华商厦一楼国际精品区，烟
台首家星巴克咖啡店正在装
修之中。

刘先生说，星巴克优雅的
环境和独特的咖啡文化给他
留下了深刻印象，后来青岛、
济南陆续有了星巴克，自己每
次出差路过都会停留片刻，一
直希望家门口也能有星巴克。

在很长一段时间里，烟台
人认可知名品牌，知名品牌却

不青睐烟台。星巴克入驻烟台
释放出国际一线品牌入驻烟
台的强烈信号。烟台市投资促
进局一负责人称，星巴克入驻
烟台更多是一种象征意义，表
明烟台具备了国际一线品牌
扎根的土壤，是对烟台的经济
发展和投资环境的一种肯定。

家门口喝上星巴克，方便多了

□记者 齐金钊 苗华茂

qlytxjz@126 .com

作为全球最大的咖啡连
锁品牌，到目前为止，星巴克
在中国大陆已有600余家直营
店。此次入驻烟台，也是历经
了2年的考量。

“经过长时间的考量，我
们发现烟台人的消费水平和
对 星 巴 克 品 牌 的 认 知 度 颇
高。”星巴克中国公共事务部
负责人王星蓉介绍，烟台作为
山东地区最重要和最具发展

潜力的城市之一，近年来表现
出强劲的发展势头，也具备了
良好的投资环境和消费市场，
星巴克非常看好烟台及山东
市场的未来发展，同时也相信
星巴克一定能在这一市场取
得巨大成功。

“烟台拥有这么多上市公
司，经济实力也取得长足发
展，现在很多烟台人手里有了
钱却找不到合适的地方花，星

巴克来烟台看中了烟台人的
消费能力。”烟台投资促进局
的工作人员介绍，在星巴克考
察烟台过程中，烟台展现出来
的不俗消费水平和巨大发展
潜力都让星巴克感到满意。

该工作人员称，目前星巴
克方面对烟台的发展前景十
分看好，年内将有至少1家门
店开业，2013年将陆续会再有3
-4家门店开业。

星巴克入驻

烟台的小资味儿更浓了

星巴克，这个享誉全球的咖
啡餐厅品牌一直被认为是时尚
与繁华的代名词。自1999年1月
在北京开出大陆第一家店以来，
在中国大陆地区已有约600多家
门店。

2005年星巴克开始涉足山
东市场，随着济南、青岛星巴克
的相继入驻，综合实力紧随其后
的烟台对星巴克的盼望曾一度
急迫。

“喝的不是咖啡，是文化和
气氛。”早在去年，星巴克要入驻
烟台的消息便已不胫而走。如

今，当星巴克真的入驻烟台时，
烟台市民对星巴克的期望已逐
渐放大为对时尚生活和休闲文
化的认同。

“一间咖啡店不会给烟台带
来实质的影响，人们更多看重的
是星巴克这样的一线品牌带给
自己的消费、文化体验。”烟台市
投资促进局负责欧美地区招商
的负责人称，大家期盼星巴克的
到来，实际上更多的是在期盼一
座城市的发展进步，这种期盼或
许能给城市发展进步注入新的
活力。
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